

CELEBRACIONES EN EL SANTUARIO DE SAN CRISTOVO

Nos preparamos para la Fiesta de San Cristóbal con las siguientes celebraciones ,a las 20,30 hs :

- Lunes día 30: Misa en honor de Nª Sª del Carmen.
- Martes día 31: Misa en honor de Santa Gema
- Miércoles día 1: Confesiones, Misa en honor de Nª Sª de Fátima y por los difuntos del barrio.
- Jueves día 2: Misa en honor de San Pancracio.

FIESTAS**Fiesta de Nª Sª da Boa Viaxe**

Sábado día 4 de Agosto, a las 12,30:Misa solemne y Procesión

Fiesta de San Cristóbal

Domingo día 5, a las 12,30 hs: Misa solemne, Procesión y bendición de los coches.

BENDICIÓN DE LOS COCHES

El día de San Cristóbal ,después de la Procesión, haremos la bendición de los vehículos. También durante el año muchos cristianos vienen a bendecir su coche. Es una hermosa costumbre que debemos practicar.

La bendición no se parece nada a un seguro a todo riesgo ni a un talismán protector contra la pérdida de puntos. Se trata de un "sacramental", es decir de una oración de la Iglesia para pedir a Dios que nos proteja en el camino. De paso, nos recuerda que, también a bordo de un automóvil, es posible vivir las virtudes cristianas: la humildad para dejarse pasar; la caridad para ser cortés y amable; la mansedumbre para no vociferar; la prudencia para no pasarse; la paciencia en los atascos; la templanza en el alcohol...



En el coche también se puede hablar con Dios y rezar el Rosario.

También es una hermosa costumbre, al comenzar un viaje hacer la señal de la cruz y rezar la oración del conductor que viene en la estampa de San Cristóbal que se reparte el día de la fiesta.

PRIMERAS COMUNIONES

El próximo domingo día 5, en la Iglesia Parroquial :

A las 11,00hs Misa de Primeras Comuniones.

También habrá Misa a las 12,30 y a las 20,30 hs.

**A XANELA SEMANAL**

Hoja parroquial de la Unidad Pastoral de Carballo

FIESTA DE SAN CRISTOVO E Nª Sª DA BOA VIAXE

El próximo fin de semana celebramos en Carballo la Fiesta de San Cristovo e de Nª Sª da Boa Viaxe, con Misa solemne, Procesión motorizada y bendición de vehículos. Estamos en pleno verano, lo que quiere decir masivos desplazamientos de vehículos por nuestras carreteras, con los posibles peligros que ello comporta.

En nuestra comunidad parroquial, como en todos los pueblos y ciudades, aparte de peatones, la mayoría somos también conductores.

Nos unimos así a la Jornada de responsabilidad en el tráfico, que organiza la Conferencia Episcopal y que este año lleva el lema «Y sabed que yo estoy con vosotros todos los días»

Con estas palabras de Jesús queremos sentir la certeza de que Él nos acompaña en todo momento, también cuando subimos a un vehículo, sea como conductores o como viajeros.

Aquí va la oración del conductor que podemos rezar al iniciar un viaje. También es una hermosa costumbre bendecir el coche cuando lo estrenamos.

ORACIÓN DEL CONDUCTOR

Cuando pongo mis manos al volante, Señor,
haz que despierte en mi corazón
un firme deseo de pasar, como Tú,
"haciendo el bien",
y de convertir mi trabajo
en cauce de unión entre las personas.
Protégeme, Señor,
y protege a todos los conductores,
para que lleguemos bien
a nuestro destino en el viaje de hoy
y en nuestro paso por la vida.
Santa María, Guía de los Caminantes,
acompaña y guía nuestro viaje.
San Cristóbal, abogado nuestro, protégenos



50 Jornada de responsabilidad en el tráfico

1 julio 2018
Fiesta de San Cristóbal
patrono de los conductores





A páxina de D. Xosé Pumar

Notas históricas sobre o Apóstolo Santiago

1.- Martirizado en Xerusalem no ano 44. Polo tanto, tamén sepultado alí antes ca noutro lugar (Act. XII, 1)

2.- Empeza unha persecución en Xerusalem (Act. VIII). Pensaron, pois trasladar os Restos a un lugar seguro. Temos a tradición de que o Apóstolo predicou en Galicia, polo tanto é un bo destino para protexer o Corpo do Apóstolo evanxelizador.

3.- Non podemos falar dun traslado solemne, como sería de imaxinar en tempos nos que o cristianismo estivese asentado en España.

4.- Norma fundamental é que os santos reciben culto local, é dicir, alí onde están gardados os seus Restos mortais (Lei estricta nos primeiros tempos da Igrexa).

5.- Nos séculos VII e VIII circulan por Europa reliquias do Apóstolo Santiago. Polo tanto, popularmente é recoñecido e visitado o seu sepulcro. Esas reliquias son panos, herbas, áreas que estiveron próximas ou tocaron o seu sartego.

6.- A comezos do século IX descúbreanse os Sagrados Restos no lugar de Libredón, actual Compostela. Os reis de Asturias acuden a visitalos, o mesmo o bispo que daquela residía en Iria, acabará trasladando a súa residencia e catedral para Santiago.

7.- Os reis Alfonso II, Alfonso III levantan basílicas sobre o Sepulcro. No século XI comeza a construción da actual catedral. Que foi engrandecida nos séculos XVII-XVIII con magnificente arquitectura. Cos papas Calixto II e Alexandre III empezan as peregrinacións e Anos Santos.



(Continuará)



Pepe Rodríguez, chef de prestigio y presentador de Masterchef, en la que habla de su fe, de la Iglesia y de la Eucaristía.

Copio algunas frases de la entrevista, por ser un hermoso testimonio de fe:

“Para mí [la Virgen] es muy importante. Llevo a la Virgen de la Caridad en el corazón. Justo ahora vengo de hacerle una visita. Recordé cada mes de mayo, cuando nos sacaban del colegio y las hermanas mercedarias nos traían a cantar a la Virgen y a rezarle. Aquellos momentos eran tan bonitos, todos reunidos en torno a la Madre. Recuerdo cómo nos teníamos que inventar la frase que decíamos a la Virgen, frases que todavía llevo hoy en mi corazón....”

“Soy un hombre que vive en la parroquia, que va a la iglesia de su pueblo y participa en ella. No sé si participo todo lo que debería, pero sí intento que mi familia, mis hijos y mi mujer la vivamos desde dentro. Pero no es nada fácil enseñar a los hijos que vayan a la iglesia. En mi casa mi madre sí iba a Misa, mi padre no. Y quiero que mis hijos vean que yo voy a Misa, aunque ellos son a veces los que no quieren, por la edad y por diversos motivos. El mejor ejemplo que les puedo dar es que vean que yo voy con normalidad y naturalidad....”

“A mi hija mayor le insisto para que vaya a Misa los domingos, pero ella no quiere. Me dice: «Papá, que estoy muy liada; papá, que no tengo tiempo, tengo que estudiar..., ¿y cómo voy a perder una hora?». Pues yo voy y doy ejemplo. Y, a veces, cuando me pregunta, le respondo: «¿No te das cuenta de que yo trabajo todos los días de la semana pero encuentro ese momento para ir; lo busco porque lo quiero, porque lo necesito?». Quiero que se dé cuenta de que ir a Misa es lo mejor que va a hacer en su vida. Si saca un siete o un nueve es secundario, pero entiendo que mi ejemplo le puede llegar. “Ojalá la Iglesia fuese más pobre todavía; la Iglesia nació pobre, deberíamos ser más pobres para quererla más. Las palabras de don José Rivera [conocido sacerdote de Toledo] no se me olvidarán en la vida, cuando decía: «Ojalá la Iglesia se hubiera dedicado a hacer iglesias más pequeñas y más feas; hoy las tendríamos más feas, pero más llenas». En esas tenemos que seguir...”